## Memoria de internacionalización 2024

Universidad de Chile (Facultad de Medicina) – Universidad de Zaragoza (Facultad de Ciencias de la Salud)

## Resumen:

En el mes de mayo de 2024 se realizó una estancia de internacionalización con el fin de establecer lazos de colaboración para la formación de grado y posgrado entre la Universidad de Zaragoza y la Universidad de Chile.

Las reuniones mantenidas con los equipos docentes de la Universidad de Chile se orientaron a la consecución de los siguientes objetivos:

- Fomentar la movilidad entre profesorado de ambas instituciones para establecer las líneas de actuación destinadas a la generación del conocimiento, compromiso con los ODS y la investigación y transferencia del conocimiento.
- Generar grupo de profesorado para actualizar los contenidos de la formación grado y posgrado universitarios en Terapia Ocupacional.
- Favorecer la movilidad del estudiantado entre ambas universidades y favorecer los encuentros de estudiantes.

Se acordaron propuestas concretas de colaboración entre ambas instituciones iniciando el proceso de renovación de acuerdos y la firma de los anexos de movilidad en diversas titulaciones relacionadas con la salud.